
 

 
 

 

           Liestal, im Mai 2022  
 
Protokoll der 91. ordentlichen Mitgliederversammlung  
 
Datum: Dienstag, 17. Mai 2022, 19:30 – 21:04 Uhr, Restaurant Farnsburg, Liestal 

 
Anwesend: 23 (gemäss Präsenzliste und Vorstand), diverse Entschuldigungen 
sind eingegangen 

 
 

 
Traktanden: 

1. Protokoll der 90. Mitgliederversammlung vom 12.05.2021  

2. Jahresbericht des Co-Präsidiums  

3. Bericht des Nistkastenobmanns und des Chuzenteams  

4. Mitgliedermutationen  

5. Jahresrechnung 2021, Revisorenbericht  

6. Jahresprogramm 2022  

7. Budget 2022  

8. Mitgliederbeitrag 2023  

9. Verabschiedung von Edith Kühnis aus dem Vorstand  

10. Wahl von Alexander Kamb als neues Vorstandsmitglied  

11. Wahl einer Ersatzrevisorin oder eines Ersatzrevisors  

12. Verdankungen, Ehrungen  

13. Verschiedenes  
 
Das Co-Präsidium, Simone Ávila und André Kirmser, begrüsst die Anwesenden, insbesondere 
die Gäste Doreth Strübin, Präsidentin Ramlinsburg, Daniel Wenk, Leiter Bürgergemeinde und 
das Ehrenmitglied Erwin Born, zur 91. ordentlichen Mitgliederversammlung im Restaurant 
Farnsburg. Es sind keine Anträge eingegangen. 
Katja Becker und Simone Ávila, die an der letzten, schriftlichen, MV gewählten 
Vorstandsmitglieder, können sich endlich den heute Anwesenden vorstellen. 
 

Traktanden: 
1. Das Protokoll der 90. MV wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

Es wird angeregt, dass in Zukunft in einem Newsletter eine Verlinkung zum 
letztjährigen Protokoll gemacht wird.  

 
2. Der Jahresbericht wird mit einer ergänzenden, spannenden Bildergalerie von Simone 

Ávila präsentiert. Der Bericht wird einstimmig genehmigt. Das Jahr war mit vielen 
Einsätzen gefüllt und vor allem geprägt von der Konstituierung im Vorstand. 

Der Vorstand weist darauf hin, dass immer noch neue Vorstandsmitglieder gesucht 
werden. 



Die Versammlung genehmigt sowohl den Jahresbericht des Co-Präsidiums wie auch die 
mündlichen aktuellen Ergänzungen. 
 

3. Die Nistkastenstatistik erklärt Hanspeter Schwob. Letztes Jahr blieben die Spyren an 
der Kaserne aus, aus dem Publikum werden jedoch weitere drei Standorte gemeldet.  

 
4. Mutationen:  Der Verein verzeichnet 4 Todesfälle, 10 Austritte und 9 Neumitglieder. 

Der Co-Präsident heisst die Neumitglieder herzlich willkommen.  
 

5. Die Jahresrechnung 2021 wird von André Kirmser erläutert.  
 Die Revision hat stattgefunden, jedoch liegt der Bericht wegen Abwesenheit der    
Revisoren nicht vor. Ertrag Fr. 1599.30, Saldo Fr. 73'494.64 
Für die Jahresrechnung und den Revisorenbericht kann keine ordentliche Décharge 
erteilt werden. Sie werden jedoch von der Versammlung wohlwollend akzeptiert. 
 

6. Das Jahresprogramm erläutert Simone Ávila. Gleichzeitig wird einmal mehr der 
wertvolle Einsatz der Vereinsmitglieder bei Pflegeaktionen verdankt. 
 

7. Das Budget wird erläutert und die grosszügigen Kondolzenspenden von Fr. 2000.- 
und der Beitrag von Fr. 500.- von der Bürgergemeine (Vereinbarung Deponie Höli) 
verdankt. Ebenfalls wird der Sponsoring-Spendenaufruf für die Publireportage im 
LiMa erläutert und der daraus entstandene Betrag von Fr. 0.- auf dem Spendenkonto 
LiMa begründet. 

 
8. Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig bestätigt. 

 
9. Verabschiedung von Edith Kühnis aus dem Vorstand.  

 
10. Alex Kamb stellt sich und seine Motivationen für die Mitarbeit im Vorstand vor. Er 

wird als neues Vorstandsmitglied gewählt. 
 

11. Für die Wahl der Revisoren hat die Versammlung folgende Personen gewählt:  
Erster Revisor: Viktor Roth 
Zweiter Revisor: Philipp Franke 
Ersatzrevisorin: Suzanne Oberer 

Die Versammlung applaudiert. 
 

12.  Verdankungen gehen an alle Mitglieder, Mithelfenden, an Susanne Kaufmann 
(Organisation des Wildpflanzenmarktes), an die ganze Familie Kaufmann (Mitwirkung 
am Projekt Üetental), an Erwin Born (Exkursion Petite Camargue), Hanspeter Schwob, 
an Simon Jansen (Bürgergemeinde > Zusammenarbeit Weiherpflege).  
Ehrungen: Edith Kühnis wird zum Ehrenmitglied ernannt. Edith Kühnis durfte im 2021 
ihre 25-jährige Mitgliedschaft in unserem Verein feiern. Während dieser Zeit hat sie 
beachtliche Leistungen im Sinne des Vereins vollbracht.  

 
13.  Verschiedenes:   

Es wird angeregt, dass es bei den Mitgliedschaften eine neue Kategorie «Firmen-
Mitgliedschaft» eingeführt wird. Der Vorstand wird das prüfen. 
 

Das Co-Präsidium dankt allen Anwesenden und beendet die Versammlung um 21:04. 
 

 

Für das Protokoll:  Edith Kühnis 
 


